

ふじの はなぶさ  
藤乃英

令和6年度

7月号

R6. 7. 19

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに  
たくましく生きる子供の育成  
～力いっぱい 心いっぱい～  
大洲市立平野小学校

令和6年度がスタートし、あっという間に4か月が過ぎ、本日、無事に第1学期の終業式を迎えることができました。保護者や地域の皆様の御協力をいただき、地域とともに充実した教育活動を展開することができました。本当にありがとうございました。

さて、いよいよ長い夏休みが始まります。御家庭で、そして地域で子供たちを見守っていただき、有意義な休みとなりますよう、御協力お願いいたします。

### 6月11日(火)・12日(水) 宿泊体験活動(5年)

今年度も大洲小・久米小と合同で、宿泊体験活動を行いました。野外炊飯やカヌー体験など様々な研修を通して、普段の学校生活や家庭生活では得ることのできないたくさんの経験をしました。また、代表児童の挨拶などは大きな声で堂々としており、大変立派でした。

「交流の家、出会いちよう戦と感動」

わたしの交流の家での目標は、「出会い」「ちよう戦」「感動」でした。「出会い」では、たくさんの友達をつくることができ、うれしかったです。「ちよう戦」では、初めてカヌーに乗りました。最初は不安定で、うまくこげなかったけれど、何度もするうちに楽しくなってきました。うまくこげたときには、とてもうれしかったです。「感動」は、キャンドルサービスです。ろうそくの灯がきれいでした。感動しました。「友情の心」「奉仕の心」「平和への努力」「感謝の心」をちかったので、ちかった分がんばりたいです。交流の家での2日間は短かったけれど、とても楽しかったです。この体験で学んだことを生かして生活していきたいです。

5年 梶谷 菜生



### 6月12日(水) ALTとの外国語活動(3年)

週に2日ほどALTの先生に来ていただき、一緒に外国語活動をしたり給食を食べたりします。時には鬼ごっこ。児童にとって、とても楽しみにしている時間の一つです。

今日、ジャロン先生とべん強しました。1から20までの数字を英語で言いました。わたしは、1から10までは英語で全部言えるけれど、11から20までは、ちょっと覚えていない数字があるのでがんばりたいです。次に、英語でじゃんけんをしました。友だちとじゃんけんしたら、最後までは残れなかったけれど、ジャロン先生としたりっばいかてたのでうれしかったです。ジャロン先生、楽しく外国語を教えてくださいありがとうございました。

3年 田岡 初音



今日は、ジャロン先生とみんなで円になって給食を食べました。先生が、みんなの質問をジャロン先生につけてくれました。わたしは、何の食べ物が好きですかと言いました。ジャロン先生は、「からいカレーとおこのみやきが好きだ。」とおっしゃっていました。ジャロン先生といっしょに給食を食べる楽しかったです。これからも、体に気をつけて、外国語を教えるお仕事を頑張ってください。 3年 大上 ふあ

## 6月23日(日) 幼小中参観日・救急救命講習、球技大会

今回も多くの保護者の方々に参観いただきました。球技大会も今回は親睦を深めるため、男女合同でレクバレーを行いました。大変盛り上がり、有意義な時間となりました。ご協力ありがとうございました。

待ちに待った参観日があった。ぼくたちは、修学旅行報告会を行った。ぼくは、平和学習について発表した。ぼくは文章が多かったので、家でたくさん練習した。そして迎えた本番、あの数分、心の中は「ドキドキ」していた。少しつまんだけど、うまく言えた。平和の大切さが伝わっていたらうれしい。 6年 木村 悠悟

## 6月27日(木) 幼稚園との交流(4年)

4年生が、幼稚園児と交流をしました。先月は読み聞かせをしたり一緒に遊んだりしましたが、今回は校外でビンゴゲームをしながらお散歩をしました。幼小で連携した、平野らしいふるさと学習です。

幼稚園との交流で、お散歩をしました。ビンゴをしながら散歩をしました。カードに書かれている花や虫を見つけたら4年生がシールをはりました。小さい子に優しく接するという事の大切さが分かりました。 4年 木村 颯太



幼稚園生とお散歩に行きました。最初はあまり話ができなかったけど、幼稚園生が話しかけてくれて話をたくさんしました。うれしかったです。幼稚園生と、また交流したいです。 4年 山中 里夏

## 7月1日(月) コミセン探検(2年)

ふるさと学習でいつもお世話になっている平野コミュニティーセンターに2年生が探検をしに行きました。先月は平野ふれあいステーションの飾り付けに行きましたが、まだどのような施設なのかよく分からない部分もあったようです。これからもいろいろな場面で利用して行きたいと思います。



「たんけんしたよ コミュニティーセンター」

ひらの小学校の2年生のみんなは、コミュニティーセンターをたんけんしました。コミュニティーセンターには、大ホールがありました。たっきゅうをしたり、シトラスリボンをもらったりしたので、「コミュニティーセンターは、いいばしょだな。」と思いました。そして、コミュニティーセンターは、いろいろなことができるばしょでした。

2年 つつい ゆうと

「たのしいたんけんだったよ」

2年生で、コミュニティーセンターにたんけんに行きました。ぼくが1番たのしかったのは、たっきゅうです。どうしてかという、はじめてできたからです。またたっきゅうをしたいので、かぞくでコミュニティーセンターに行って、こんどはかぞくみんなでやりたいです。

2年 大とう がく

## 7月3日(水) 七夕飾り(1・2年)

1・2年生と幼稚園児で七夕飾りを作りました。七夕の歌を歌ったり、みんなで協力しながら七夕飾りを作ったりしました。この活動も幼小で連携した、本校の特色ある取組の一つです。

・1ねんせいと2ねんせいと、ようちえんでいっしょに、たなばたこうりゅうかいができたのがうれしかったです。たなばたのうたもうたえて、うれしかったです。

1年 細川 美月

・1ねんせいと2ねんせいと、ようちえんのみんなで、たなばたのうたをうたってうれしかったです。

1年 宮川 みずき

・2ねんせいとようちえんのみんなで、たなばたかざりをしたのがたのしかったです。おわりのあいさつもがんばりました。

1年 仲岡 琴音



## 7月9日(火)うかい・遊覧船体験教室(5年)

5年生がうかい・遊覧船体験教室に行ってきました。鶉小屋で餌やり体験をしたり、うかいの歴史を学んだりしました。遊覧船体験では、ガイドさんや船頭さんから川から見える町の様子を話していただくなど、とても貴重な体験となりました。

### 「うかい船体験」

7月9日(火)に、ぼくたち5年生は、うかい船体験に行きました。ぼくは、初めてうかい船に乗りました。まず初めに、「う」という渡り鳥に会いました。「う」にえさを与える体験をしました。生の魚を投げると、すぐに飲み込んでいました。うしょうさんが、「う」の口ばしは、針のように魚をさしてにがさないほどすどいので、かまれると、とてもいたいとおっしゃっていました。次に、うかい船に乗りました。肱川を下って行きました。市役所の中野さんが、昔の肱川のことを教えてくださいました。12時になったら、船の中でお弁当を食べました。とてもおいしかったです。船で下りながら、他にも、がりゅう山そうや大洲城を見ました。うかい船に乗れてよかったです。

5年 田岡 隼



## 7月19日(金)第1学期終業式

第1学期終業式で、3年生の谷本翠月さんが1学期を振り返って作文発表をしました。何事にも前向きに挑戦した1学期でした。2学期もいころっ子たちがそれぞれの目標に向かって挑戦してくれることでしょう。その一生懸命な様子をまたお伝えしたいと思います。

### 1学期をふり返って

3年 谷本 翠月

3年生になって新しい勉強が始まりました。理科、社会、そう合的な学習の時間、毛筆、外国語です。理科は、4月に種をまいたヒマワリやホウセンカが、きれいな花を咲かせたのでうれしかったです。楽しかった学習は、しゃ光ばんを使って太陽の形を見たことです。社会科では、初めて屋上に上がったことが心にのこっています。屋上では、公民館や駅の方角を確認しました。習字は、たて画や横画、おれなどを学習しました。わたしは、習字を習っているので、「土」や「日」は書いたことがあります。これからも、習字の時間が楽しみです。ふるさと学習では、3年生になったので、高森城址について勉強してから登りました。5月29日には、平地上分館の方々と田植えをしました。初めて田植えをして、とても楽しかったです。

わたしが、1学期にがんばったことは、三つあります。一つ目は、外国語で、1から20までの数字の言い方を覚えたことです。二つ目は、国語の「まいごのかぎ」です。文章が長くてたいへんでしたが、音読や読み取りをがんばりました。三つ目は、水泳です。3年生になって、大きなプールになりました。いろいろな泳ぎ方を習いました。平泳ぎは、足を動かすのがむずかしかったです。

クラスでがんばったことは、いころっこなかま入り集会で一年生にあげるプレゼントのおり紙を、みんなで少しずつ何日もかかっておったことです。1年生がよろこんでくれたのでよかったです。

わたしが、夏休みにがんばりたいことは、バレーのしあいです。高知県であります。ユニホームをもらえる予定なので楽しみです。それから、いとこたちと、バーベキューをしたり、なぞなぞをしたりすることが楽しみです。2学期は、運動会や学習発表会があるので、元気いっぱいがんばりたいと思います。

### 【8月行事予定】

9日(金) 藤樹まつり小学生意見発表会

19日(月) PTA本部役員会

25日(日) 幼小中PTA奉仕作業 7:30~(雨天中止)



今年もまた大きなスイカをいただきました。